

Miércoles 25 de febrero de 2015

 EL ECONOMISTA^{.mx}

El SAT se prepara para hacer las declaraciones de contribuyentes

Derivado de toda la información con la que cuenta el Servicio de Administración Tributaria (SAT) en su base de datos, los contribuyentes (personas físicas y morales) podrán obtener su declaración anual prellenada y lista para su envío en un plazo no mayor a dos años, adelantó Aristóteles Núñez. Ello será posible luego de que este año el SAT generó un cambio normativo para que en un futuro diferentes proveedores puedan ofrecer a los contribuyentes una herramienta que les facilite el cumplimiento de su declaración anual. El jefe del brazo fiscalizador de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) adelantó que: "En el futuro muy cercano, no más de dos años, el contribuyente podrá recibir su declaración anual (preparada por el fisco) para que sólo la envíe al SAT, y en su caso, pagar el impuesto requerido a través de una línea de captura" , explicó.


EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Va CFE por energías renovables

La Comisión Federal de Electricidad (CFE) tiene contemplados abrir en los próximos años, ocho parques eólicos que generarán 2 mil 300 megawatts, dijo su director general Enrique Ochoa Reza, quien además dio a conocer que se impulsarán las inversiones en proyectos hidroeléctricos y de geotermia. En entrevista con EL UNIVERSAL, destacó que en el esquema de la empresa es importante apostarle a la energía renovable y explorar diferentes tecnologías que se desarrollan en los mercados eléctricos del mundo.



Se enlistan al SAT pero ignoran al IMSS

El gobierno federal ofreció subsidios a los patrones y trabajadores que se formalizaran vía el Régimen de Incorporación Fiscal (RIF) para que además de darse de alta ante Hacienda, se afiliaran al Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), pero los datos disponibles muestran que el incentivo no fue suficiente. De 800 mil nuevos contribuyentes dados de alta en 2014, sólo 52 patrones y apenas mil 50 trabajadores independientes se registraron ante el Seguro Social. Manuel Molano, director adjunto del Instituto Mexicano para la Competitividad (Imco), comentó que "nadie quiere incorporarse a la seguridad social porque se ve como un impuesto puro y como un gravamen que quita más de lo que se recibe" .

"Una palabra mal colocada, estropea el más bello pensamiento."
Voltaire

TIPO DE CAMBIO
FIX

Dólar

14.97

Euro

16.94

ComUniCCo
Financiero

IMC 



Miércoles 25 de febrero de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS:

Envío del libro "La Contabilidad Gubernamental en el Estado de México" 

Publicación del Sistema de Presentación del Dictamen Fiscal 2014 (SIPRED 2014) 

Norma de Desarrollo Profesional Continuo (antes, Norma de Educación Profesional Continua) 

NOTAS FISCALES:

SAT / Preguntas frecuentes en materia de lavado de dinero 

SAT / Nueva modificación al anexo 7 de la RMF para 2015. Compilación de Criterios Normativos 

UNIVERSIDADES DE MÉXICO / Estudios de evasión fiscal 

MILENIO

Financieras burlan reforma y sus reglas

Las sociedades financieras de objeto múltiple (Sofom) han crecido de forma exponencial en los últimos años, al grado de que representan poco más de 70 por ciento de las instituciones que operan en el sistema crediticio, razón por la cual las autoridades plantearon controles más estrictos en la reforma financiera, pero jamás imaginaron que algunas tenían bajo la manga un esquema para operar de la misma forma sin someterse a ningún escrutinio. La legislación que entró en vigor el año pasado establece que las Sofom que quieran mantenerse en operación deben renovar su registro mediante el cumplimiento de tres normas: comprobar su objeto social, reportar a alguna sociedad de información crediticia y obtener un dictamen en prevención de lavado de dinero.



Incumplirán contabilidad electrónica

A menos de una semana para entregar la primera información de la contabilidad electrónica, proveedores del servicio estiman que hasta la mitad de los contribuyentes obligados incumplirán. Luego de varias prórrogas, el próximo martes 3 de marzo unos 203 mil contribuyentes deberán cumplir con nuevos requisitos contables. René Ochoa, director comercial de CONTPAQi, uno de los proveedores más grandes del servicio, estimó que la mitad de los contribuyentes obligados no están listos. La empresa estima que 98 por ciento de los obligados cuentan con un software de contabilidad electrónica, pero no todos los sistemas resuelven los requisitos.

La Razón

Inversión extranjera llega a 22.5 mmdd, monto inferior a su potencial

La Inversión Extranjera Directa (IED) en México fue de 22 mil 568.4 millones de dólares en 2014, 35.86 por ciento menos que lo reportado en 2013, esto porque hace dos años se llevó a cabo la compra de Grupo Modelo por parte de la empresa belga Anheuser-Busch InBev, dio a conocer la Secretaría de Economía. Este nivel de capitales foráneos está por debajo del potencial del que la nación puede atraer, pues no cubre la demanda de inversiones que se requieren para generar empleos y mejores salarios, comentó el académico del departamento de Empresariales de la Universidad Iberoamericana, Jesús Valdés.

Miércoles 25 de febrero de 2015

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(24/02/15)	3.00
TIIE 28 (24/02/15)	3.3025
TIIE 91 (24/02/15)	3.3116
TIIE 182 (18/02/15)	3.3965
CETES 28 (24/02/15)	2.90

Reservas internacionales (mdd)

(20/02/15)	195,646.9
------------	-----------

Inflación anual

(Ene. 2014-Ene. 2015, %)

Objetivo de
inflación 3.00

Intervalo de variabilidad

porcentual ±1 punto

Inflación * 3.07

Inflación
subyacente * 2.34

Inflación mensual

(Ene. 2015, %)

Inflación * -0.09

Inflación
subyacente * -0.03

UDIS
(25/02/2015) 5.284243

* WWW.BANXICO.ORG.MX

México capta más de 22,500 mdd de IED en 2014

México captó 22 mil 568 millones de dólares de Inversión Extranjera Directa (IED) durante 2014, cantidad 48.9 por ciento menor que la atraída en 2013, cuando llegó a 44 mil 198 millones de dólares, de acuerdo con estadísticas de la Secretaría de Economía (SE). El titular de la dependencia, Ildelfonso Guajardo Villarreal, explicó que el resultado del año pasado se deriva de la suma de 33 mil 929 millones de dólares por concepto de flujos de entrada, menos 11 mil 360 millones contabilizados como disminuciones de IED, de los que 60 por ciento corresponde a transferencias de acciones de inversionistas extranjeros a mexicanos y el resto a diversos rubros de cuentas entre compañías, como préstamos realizados y amortizaciones de créditos recibidos.

CNNEXPANSION

La Fed y el dólar ejercen presión al Banco de México

La tarea de asegurar el poder adquisitivo de la moneda mexicana sin contribuir a frenar la economía es complicada para el Banco de México (Banxico), sobre todo en medio del proceso de normalización de la política monetaria de la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed). El aumento de tasas de interés de la Fed, luego de casi seis años de mantenerla en prácticamente 0%, implicará la misma acción de Banxico para mantener el atractivo de los activos nacionales y así limitar una salida de capitales que provoque la mayor depreciación del peso.

Grupo Fórmula

Riviera Maya será sede de Foro Económico Latam: SE.

El secretario de Economía, Ildelfonso Guajardo, anunció que México será el anfitrión de la Décima Edición del Foro Económico Mundial en Latinoamérica (WEF Latam, por sus siglas en inglés), que se realizará del 6 al 8 de mayo en Riviera Maya. En entrevista con Fórmula Financiera, el funcionario indicó que hoy, junto con Marisol Argueta, directora para América Latina del Foro Económico Mundial, realizaron la presentación del WEF Latam.

Miércoles 25 de febrero de 2015



Piden a Hacienda y el SAT ampliar prórroga para pequeños contribuyentes

El pleno de la Cámara de Diputados aprobó un exhorto a la Secretaría de Hacienda (SHCP) y al Servicio de Administración Tributaria (SAT), para que amplíen la prórroga prevista en las disposiciones fiscales para 2014, a fin de que los causantes adscritos al Régimen de Incorporación Fiscal (RIF), anteriormente al Régimen de Pequeños Contribuyentes (REPECOS), puedan presentar sus declaraciones bimestrales pendientes, del Impuesto Sobre la Renta. (ISR). Los legisladores señalaron que es adecuado fortalecer la capacidad recaudatoria del Estado y hacer que quienes más tienen, paguen más.



La Sener presenta reglas para el mercado eléctrico mayorista

La Secretaría de Energía dio a conocer las bases de operación del nuevo mercado eléctrico mayorista, lo que permitirá que además de CFE, entren nuevas empresas a este sector. El nuevo mercado eléctrico comenzará a operar a principios de 2016. Para que un usuario pueda comprar energía de este mercado, en 2016 su consumo eléctrico debe ser de más de 3 megawatts, para 2017 se contemplará a aquellos que consuman 2 megawatts y para 2018, beneficiará a aquellos que consuman 1 megawatt.



Prevén clima seco y estable en occidente y centro del país

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) indicó que los estados del occidente y centro del territorio mexicano tendrán condiciones de tiempo estable y seco, que estarán acompañadas de temperaturas cálidas a calurosas, debido a una circulación anticiclónica. En su más reciente reporte, el organismo expuso que el sistema frontal número 37 se fortalecerá en las próximas horas, como consecuencia de la masa de aire gélido que impulso al frente frío 38. Esta masa de aire polar se extenderá sobre el norte del Golfo de México hasta Coahuila, lo que propiciará lluvias menores a 25 milímetros en Tamaulipas y Veracruz.

